

Mercados inician la semana con un tropezón (El Financiero 22/09/09)

Mercados inician la semana con un tropezón (El Financiero 22/09/09) Clara Zepeda Hurtado Martes, 22 de septiembre de 2009 Peso se deprecia 16.15 centavos e IPC cede 1.12%. Caen posiciones largas en favor de la moneda mexicana en el CME. Inversionistas globales esperan reunión de la Fed y cumbre del G-20. · RECOMENDACIÓN DEL FMI A LOS BANCOS · Rompe el peso racha ganadora Los mercados cambiario y accionario en México iniciaron con el pie izquierdo la semana. El peso se depreció ayer 16.15 centavos, equivalente a una caída de 1.22 por ciento, frente al dólar spot a 13.4075, según el precio final del Banco de México. La fortaleza que mostró la divisa estadounidense frente a las principales monedas internacionales (yen y euro) puso fin al rally de seis sesiones consecutivas de descensos en la cotización del peso. Las posiciones largas a favor del peso en el Chicago Mercantile Exchange (CME) siguieron descendiendo de manera importante, al pasar del 25 de agosto al 15 de septiembre, de dos mil 991 millones a mil millones de dólares. La sesión careció de mayores referentes para los mercados, dominando una toma de ganancias generalizadas en los mercados accionarios y activos de altos rendimientos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 334.84 puntos, equivalente a una caída de 1.12 por ciento, para ubicarse en las 29 mil 607.16 unidades. Con un volumen operado de 215.78 millones de acciones, el mercado accionario mexicano registró una toma de utilidades, debido a la elevada alza de los últimos meses. Durante la jornada, destacó la caída de las acciones de Cemex, de 7.01 por ciento, que siguió el desempeño negativo de sus contrapartes en Europa, y ante la dilución que generará la oferta pública mixta mañana, miércoles, por mil 700 millones de dólares. Ánimo mixto Los inversionistas se decidieron por la venta de acciones en el comienzo de esta semana, que tiene a la reunión de la Fed, que inicia hoy, y a la del G-20 como principales citas en sus agendas. Pese a que The Conference Board sugiere que la economía de EU comienza a ver la luz, de los tres índices accionarios de la Unión Americana sólo el Nasdaq acabó con avances. El Dow Jones recortó su caída hasta ceder 0.42 por ciento y caer hasta los nueve mil 778 puntos, mientras que el S&P 500 cedió 0.34 por ciento, y el Nasdaq avanzó 0.24 por ciento. El crudo estadounidense para entrega en octubre cerró a 69.71 dólares por barril, una baja de 2.33 dólares. La mezcla mexicana se vendió en 63.93 dólares el barril, una caída de 3.72 por ciento respecto al cierre del viernes.